



Sur la base de l'audit de certification réalisé le 19/3 2025, ECOGRAF déclare que:
Based upon the certification assessment completed on 19/3 2025, ECOGRAF declares that:

DADDY KATE BV

Albert Van Cottenstraat 54, B-1600 Sint-Pieters-Leeuw, Belgium

satisfait aux exigences de la méthode de calcul de l'empreinte carbone supervisée par l'Association internationale ClimateCalc, www.climatecalc.eu, en conformité avec les recommandations INTERGRAF et:

meets the requirements of the use of the carbon footprint calculation method as overseen by the International Association ClimateCalc, www.climatecalc.eu, in accordance with the INTERGRAF standard and:

ClimateCalc™ ISO 14064-1 / ISO 16759

Le périmètre de ce certificat couvre les activités Pré-presse, Impression, Façonnage, Expédition dans la catégorie des entreprises de >50 employés.

The scope of this certificate covers the activities Preprint, printing, finishing and shipping in the business category >50 employees.

Date de certification originale:

Original date of approval:

19/3 2025

Date d'expiration de la certification:

Certification expiry date:

18/3 2026

Date de délivrance du présent certificat:

Date of issue present certificate:

19/3 2025

Certificat n°.

Certificate no.

CC-000338/BE

ECOGRAF
Benoît Moreau

International Association ClimateCalc
Per Kaae Hansen

